



Unser Lanzenkirchen



Gemeinde-Information-Spezial
August 2010

Golfplatz in Föhrenau

Liebe Lanzenkirchnerinnen!
Liebe Lanzenkirchner!

Wie Sie vielleicht schon erfahren haben, gibt es derzeit ein Projekt für die Errichtung eines 18 Loch Golfplatzes beim Föhrenhof.

Als Bürgermeister der Marktgemeinde Lanzenkirchen ist es mir besonders wichtig, dass die Bevölkerung bei Großprojekten so rasch wie möglich informiert wird.

Ich lade Sie deshalb sehr herzlich zur Informationsveranstaltung ein.

Am: Mittwoch, 11. August 2010
Ort: Gasthaus Kogelbauer – Föhrenau-Hauptstraße 100
Beginn: 19.00 Uhr

Bei dieser Veranstaltung wird auch der Projektplaner, Herr DI Hans Georg Erhardt, aus Steyr anwesend sein und das Projekt präsentieren.

Auf der Rückseite finden Sie eine Planskizze über das Golfprojekt.

Ich freue mich auf Ihr Kommen

Ihr Bürgermeister
Bernhard Karnthaler

